
boración se preste a todos y cada uno de 
los pueblos de la Provincia la maxima in
formación sobre ayudas prestadas a cual
quier localidad. y posibilidad de hacerlas 
llegar a cualqu iera de ellos. Esta transpa
rencia de información mejorara nuestra 
democracia . 

JaSE LUIS GOMEZ MANZANO 

Alcalde de Montesclaros 

1. No hay duda alguna que ese día, 
dimos un gran paso hacia las l ibertades 
y la transparencia interior de nuestros 
Municipios que eran. hasta entonces. ver
daderas fortalezas inexpugnables para los 
vecinos de nuestros pueblos que miraban 
con recelo y de medio lado a aquél que 
por el sistema del -dedo ». habia osado 
llevar el bastón de mando por tiempo in
definido. 

Todo eso quedó atras y ahora intenta
mos la transparencia de todas nuestras 

gestiones en nuestra corta vida pública 
democrática. llegando al vecino y al pro
blema, conviviendo con él y haciédonos 
partícipes de sus inquietudes. Mi valora
ción personal por tanto hasta ahora. es de 
positiva y eficaz en todos los campos. 

2. Yo no se cómo sería antes nada 
más que por referencias de los anteriores 
Alcaldes o Concejales. Según éstas. era 
algo fuera ce su alcance. Hoy por el con
trario. el contacto y la relación con la 
Diputación es COilstante y en todos los 
órdenes. con una gran capacidad gestora 
y de negociación digna de los mayores 
elogios por parte de quien la representa. 
Se participa y se planifican los problemas 
conjuntamente; pLledo decir Que en mi 
Ayuntamiento una parte es Diputación y 
otra Montesclaros. 

ANGEL TARDIO REDONDO 

Alcalde de Mocejón 

1. Pienso que con las elecciones de
mocráticas de las Corporaciones. se ha 
conseguido Que éstas tengan más inde
pendencia en su ar.tuación. en cuanto a la 
Administración Central se refiere. Se le 

ha dado mayor grado de autoridad y. por 
lo tanto. mayor responsabilidad. Estas se 
sienten más identificadas con el pueblo, 
puesto que ha sido éste el que las ha ele
gido. Hay mayor participación de los veci
nos y más transparencia en las actuacio
nes. Se está consiguiendo una mayor fi
nanciación. O sea, la autonomía municipal 
se va haciendo palpable. 

2. La reiación entre Corporaciones Mu· 
nicipales y DiputaCIón yo tengo que juz
garlas positivas; sin conocer lo que ocu· 
rría en anteriores épocas, me atrevería a 
afirmar que en esta se han intensificado 
y en mi cas.o tengo que confesar que son 
muy buenas. aunque todo es mejorable. 
La razón de esta buena relación a mi mo
do de pensar no es otra que la proceden
cia de los Diputados, o se~. su forma de 
eleccion ya que tienen que ser Concejales 
antes que Diputados, y al ser miembros 
de las Corporaciones no seria lógico que 
no hubiera un buen entendimiento. 

EUGENIO RINCON MARTlN 

Alcalde de Escalona 

1. Aunque antes del 3 de abril de 1979 
y despuéS de esta fecha ha habido y ha
brá buenas y no tan buenas Corporacio
nes. éstas deben ser elegidas por los 
habitantes de cada Municipio. De unas 
elecciones democráticas para elegir sus 
Corporaciones, los vecinos obtendrán mu-

chos beneficios . Pero en mi opinión, to
dos se resumen en uno Que considero 
fundamental: La participación activa en 
el gobernar de su pueblo. ciudad o Muni· 
cipio. Cada vecino elegirá el programa. la 
opción política o las personas Que crea 
más eficaces para defender los intere
ses de su Municipio . De esta manera. a 
través de sus representantes en las Cor
poraciones, estara decidiendo el futuro 
de su Municipio. dentro de su propio 
Ayuntamiento. 

2. En los más de dos años que hace 
que presido la Corporación Municipal de 
Escalona. la colaboración con Diputación 
ha sido bastante activa. En los últimos 
Planes Ordinarios y el Extraordinario del 
80. la Diputación ha partiCipado activa· 

mente en obras tan prioritarias y necesa
rias como saneamiento, abastecimiento de 
aguas, alumbrado público, pavimentación. 
arreglo de escuelas, etc .. de nuestro Mu· 
nicipio. Teniendo en cuenta los medios 
materíales con los que cuenta (y que nos 
l' ,",..1:1 no son demasiados), estamos al
tamente satisfechos de su colaboración 
tanto económica como en otros órdenes. 

RAMON MANTILLA 

A!calde de Villasequilla 

1. Pienso que al elegirse democráti
camente las Corporaciones Locales. los 
miembros de estas Corporaciones se sien
ten más obligados hacia sus electores y 
por lo tanto el trabajo como su gestión 
es mllcho mayor. Ello redunda en un bene
ficio más amplio al pueblo desde el pun
to de vista de servicios, obras, etc. Por 
lo que se refiere a ViJlasequilla, estimo 
que. en los dos años que llevamos de Coro 
poraciones democráticas se están reati· 
za~do más cosas que antes. Y no es por
Que antes no se hiciesen cosas, lo que 
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